

わが家のアイドル



柿崎にお住いの
系賀 文昭さん・亜由美さんの

長女 ^{りおな} 莉央奈ちゃん (5歳2か月)

長男 ^{りくと} 陸翔くん (3歳3か月)

次男 ^{りゅうせい} 隆清くん (1歳2か月)

優しいねーねと元気いっぱいのにーにの事が大好きなりゅうせいです。これからもたくさん遊んでねー！

みなさんのお宅のアイドルを募集しております。市役所へどしどしお寄せください！



こんにちは、まえだです
美しい里山づくり部門
前田 聖洋

伊豆七島の新島に生まれ、中学卒業後に東京の全寮制高校へ入学のため上京、大学では建築を学び、卒業を待たず設計事務所に入所しました。後に集合住宅団地の配置設計や意匠設計などを「まちづくり」の視点で行ってきました。東京での生活、仕事など充実していましたが、同時に自然に囲まれた暮らした憧れがありました。そんな中で下田市の協力隊の募集を知りました。伊豆半島の成り立ちはフィリピン海プレート上の島々が本土にぶつかり形成されたもので、私のふるさと新島と地勢が似通っています。海と山が近いことも私にと



って魅力的な環境だと思いましたが。活動内容からも「やま」を拠点に海・川・里も含めた「まちづくり」の活動ができそうだと思ひ、これは面白そうだと応募をしました。協力隊員として早一年が経ち、これまで伊豆森林組合で「間伐材活用×県のサイクリング事業」として、間伐材を使った自転車スタンドの企画・制作を行いました(伊豆流域林業活性化センター自主事業)。また、放置竹林対策として、すぎの作業所と協力し、竹を微粉末にしたパウダーを利用したぬか床キット

の商品化と素材自体のトータルデザインを行いました。その他実行済み、計画中の案もいくつかありますが、問題の解決には遠く及びませんが、しかし、やま活用の小さなコンテンツを増やし、市民の皆さまにも里山に目を向けていただけることが重要と思ひ活動しています。

現在、有害鳥獣害対策へ楽しくアプローチするためのイベントも企画中です。皆さまも楽しみにお待ちください。

問合せ先

産業振興課産業振興係

☎ 23914



伊豆縦貫自動車道を早期完成しよう！！

「伊豆縦貫自動車道ロゴマーク」を利用して、伊豆縦貫自動車道の整備促進と活性化を県内外にPRしましょう！！ご利用方法については、以下の市ホームページをご覧ください。

■ 下田市ホームページ <http://www.city.shimoda.shizuoka.jp/>